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発言 

順位 
発言通告者 質 問 要 旨 

答 弁 を 

求める者 

１  堀 越 賢 二 

１ 住みよさ実感の推進について 

（１）住みよさ実感の為の現時点での最重要課題について 

（２）住みよさ実感の為の連携先について 

（３）住みよさ実感を具体的に感じられている事について 

市   長 

２ 川 本   円 

１ 旧中四国フェリー事務所改修事業について 

（１）８月リニューアルオープンに向けての整備の進捗状況について 

（２）オープンに向けてのＰＲ策について 

 （３）忠海港整備事業等の地域振興策との関連について 

（４）市イメージアップ戦略事業との連携について 

２ 小中一貫教育推進事業について 

 （１）忠海中学校区での問題点とその対応について 

 （２）吉名中学校区の小中一貫校実施時期と事業としての推移及び計

画について 

 （３）政府の小中一貫校制度化に向けての教育委員会の見解について 

３ 公共施設敷地内の樹木調査について 

 （１）学校敷地内の樹木調査方法・対応について 

市   長 

教  育  長 

３ 山 村 道 信 

１ 竹原市のビジョンについて 

 （１）しまのわイベントを機とした島嶼部との連携について 

（２）仮称「海の駅」と既存の観光エリアを結ぶ施策について 

（３）公設民営による産婦人科・母子医療センターについて 

（４）大崎上島町と共同でのコミュニテイＦＭ導入について 

（５）雇用創出に繋がる町造りについて 

①商工会議所の各部会に対する入札紹介及び入札参加の簡素化

について 

    ②古民家の店舗活用について 

    ③竹原で働くことを求める若者の比率について 

市   長 

４ 松 本   進 

１ ごみゼロ作戦で大規模ごみ焼却施設の建設中止を！ 

２ 市道赤坂中仁賀線事業と市の「覚書」約束の実行について 
市   長 

 

 



 

５ 脇 本 茂 紀 

１ 「しまのわ２０１４」をどのようにまちづくりに活かすか 

  （歴史・文化・観光・食という観点から） 

２ ２ スマートシティ・コンパクトシティとしての竹原市の将来像に 

い   ついて 

 

市   長 

 

６ 宮 原 忠 行 

１ 日本創成会議が提起した女性人口急減による消滅可能性自治体に 

  竹原市が入っていることの認識と今後の方策について 

２ 吉名中学校区における小中一貫校のめざすべき方向性について 

３ 国民健康保険財政調整交付金の交付基準である現年度課税分徴 

収率９３％確保に対する市長の認識と取組みについて 

市   長 

教  育  長 


